



# Des élèves en visite au Tribunal de Grande Instance de Niort

publié le 14/01/2020

## *Descriptif :*

Les élèves de l'option "Défensetoi" sont aller découvrir le fonctionnement du Tribunal de Grande Instance de Niort

Ce mardi 7 janvier 2020, 22 élèves de 4e et de 3e de l'option de la Classe de Défense et de Sécurité Globales (CDSG), rebaptisée DéfenseToi, du collège Jules Supervielle de Bressuire se sont rendus au TGI de Niort. Cette option vise la découverte de métiers de la défense et de la sécurité du territoire français et par conséquent s'inscrit dans les parcours avenir des élèves. Cette visite a donc pour but de rencontrer les acteurs de la justice qui sont en lien direct avec les policiers et les gendarmes rencontrés par la suite dans la journée.

Suite à cette journée de découverte, Monsieur Bernard DELEXTRAT, réserviste de l'éducation nationale et dernier président du tribunal de grande instance de Bressuire, et des cours d'assises des Deux-Sèvres et de Vendée, viendra le 17 janvier 2020 au collège afin d'organiser la découverte, sous forme de jeu de rôle, du déroulement d'une audience correctionnelle.

Merci à toutes et tous pour votre accueil, le temps que vous nous avez accordé, votre bonne humeur et ces moments de partages !

Mmes GOYEAU Madeline (professeure d'EPS) & Mme HUBERT Feryel (professeure d'HG) et coordonnatrices de l'option DéfenseToi.



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.